
Hola a todos, 

Soy Maribel Pérez, nací en Lorca y estudié en el colegio San Francisco de Asís, donde ya me 

decanté por las ciencias y donde las matemáticas ya eran una de mis asignaturas favoritas. Ya 

en aquel momento mis profesores me animaban a seguir en el mundo de las ciencias, 

recuerdo a mi profesora de matemáticas Sor Tomasa que nunca lo ponía fácil y a la Srta. Isabel 

que siempre fue un apoyo. 

Mas tarde estudié en el Instituto Francisco Ross Giner, allí empezaron mis contactos con la 

informática, en unas clases donde usábamos discos flexibles de 3’5, aquello era lo más, 

también llegamos a usar cintas para iniciar un ordenador, algo que ahora suena muy lejano y 

que entonces fue la puerta de entrada a un mundo que sería infinito. En casa mis padres ya 

teníamos un modelo de los primeros de ordenador donde al insertar el disco aparecía un 

pequeño mundo animado en aquella pantalla de apenas 2 colores.  

En el instituto recuerdo disfrutar tanto de la adolescencia como de las clases de Física y 

Matemáticas, que siempre suponían un reto para mí y cuyos profesores intentaban siempre 

retar un poco más allá de lo necesario. 

Acabado el bachillerato siempre quise seguir estudiando, siempre pensé que quedaba mundo 

más allá de lo que había conocido, y con 17 años me fui a la Universidad Politécnica de 

Valencia donde me decidí por Ingeniería Informática como un mundo de soluciones que se 

escondía dentro de cada ordenador y en cuyos misterios me quería familiarizar. 

Acabada la carrera me trasladé a trabajar a Madrid, en aquel momento el mundo informático 

era uno de los negocios emergentes más fuertes y siempre había una oportunidad de trabajar 

y recorrer alguno de los caminos de este mundo. Tras años en el mundo de la informática, 

actualmente estoy trabajando en una de las empresas de Seguridad más importantes en 

España, con una proyección en más de 12 países en el mundo, una empresa donde la 

tecnología es una de sus fortalezas y donde se invierte en el conocimiento de sus equipos, 

investigación propia y nuevas tecnologías. 

Animo a todos los chic@s a seguir su instinto y curiosidad en el mundo de las ciencias, que 

siempre sorprende y que es la base de la evolución humana. Os animo a descubrir y a cambiar 

el mundo. 

 

  

 

 


